



Le métropolite Hilarion reçoit l'ambassadeur d'Iran en Russie



Le 11 avril 2013, au département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a accueilli l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République islamique d'Iran en Fédération de Russie, Seyyed Mahmoud Reza. Le diacre Dimitri Safonov, chef du secteur des contacts interreligieux et M. Palassio, du secrétariat aux affaires de l'étranger lointain pour le DREE et le premier secrétaire de l'ambassade d'Iran Valizadeh Pilehroud Asghar.

Au cours de l'entretien, le président du DREE a souligné le haut niveau des relations entre l'Église orthodoxe russe et la communauté islamique d'Iran, précisant que la Commission commune russo-iranienne pour le dialogue « Orthodoxy-islam » (fondée en 1997, à l'initiative du métropolite Cyrille de Smolensk et de Kaliningrad, aujourd'hui Patriarche de Moscou et de toute la Russie) occupait une place importante dans leur développement.

Monseigneur a exprimé sa préoccupation devant la montée des tensions religieuses dans le monde. Le chef du DREE a accordé une attention particulière aux nombreux faits de persécutions et de discriminations contre les chrétiens dans certains pays du Proche-Orient et d'Afrique du Nord. Le métropolite Hilarion a également attiré l'attention de son hôte sur l'intensification du sécularisme militant dans de nombreux pays du monde, remarquant que dans ce contexte, les religions traditionnelles devaient agir ensemble au nom de la préservation des valeurs morales dans la société.

L'ambassadeur d'Iran a transmis au métropolite Hilarion le contenu de la lettre du secrétaire général de l'Assemblée mondiale pour le rapprochement des écoles islamiques mazhabs de l'Ayatollah Mohammed Ali Tashiri, que le président du DREE avait rencontré à Moscou le 26 juin 2012.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52855/>